

Seine-Saint-Denis

Un chef étoilé à la crèche de La Courneuve

L'UN a des années d'expérience et tellement de talents que son restaurant compte une étoile au guide Michelin, les autres sont encore hauts comme trois pommes mais déjà cuistots.



(L'ÉCLAIR) / CLIVIER CORSAIN

Aujourd'hui les enfants de la crèche Georges-Braque seront à délicieuse école puisque le chef étoilé de l'Auberge des Saints-Pères d'Aulnay, Jean-Claude Cahagnet (*notre photo*), vient y clore la semaine du goût en organisant des ateliers gustatifs. Les enfants initiés à ses « travaux culinaires » travailleront notamment la thématique du chocolat et des pommes, et confectionneront des gâteaux. Jean-Claude Cahagnet complètera ensuite leur travail de ses recettes de fondant au chocolat, de crème aux spéculos et pommes confites... et le tout arrosé de jus de pomme bio. Aujourd'hui à 16 heures, 1, place Georges-Braque.